



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
СУДОВОЙ ПРОТИВОПОЖАРНОЙ КОНСТРУКЦИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE
FOR FIRE-PROOF DIVISION

Наименование и тип огнестойкости *Система кабельных и трубных проходов в конструкциях класса Н*
Designation and class of fire resistance *Cable and Pipe Penetrations system through H Class Divisions*

*Roxtec Cable and Pipe Sealing System with Multidiameter™
S - series, EMC S - series, BG/BGB S - series*

Разработчик (изготовитель)
Designer (manufacturer)

Roxtec International AB

Адрес
Address

Box 540, SE-371 23 Karlskrona, Sweden

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутая(ые) конструкция(и) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned division(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

п.1.2.2 части VI Правил классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ, изд.2014 года.

it.1.2.2 of part VI of Rules for the Classification, Construction and Equipment of Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms, ed.2014.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until

27.11.2020

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

02.03.2016

№ **16.10012.262**

Код номенклатуры
Code of nomenclature

06010005МК

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)

Баранов И.А. / I.Varanov

(фамилия, инициалы)
name

